



Lejos, cambios en Pemex: S&P

Publicada: Lunes, 13 de agosto de 2012 7:46 am | [Economía](#)

D.F. (EL UNIVERSAL).- La calificadora Standard & Poor's (S&P) considera que al menos en los próximos dos o tres años no habrá cambios sustanciales en la participación accionaria del gobierno sobre Petróleos Mexicanos, por lo que sus empresas como PMI Trading se mantiene como su unidad de negocios.

Las calificaciones de PMI Trading están alineadas con las de la petrolera y Standard & Poor's informó que la perspectiva se mantiene estable y refleja su expectativa de que "la relación de la petrolera con el gobierno no cambiará de manera significativa en los próximos dos a tres años, y que la fuerte participación del gobierno en el sector de petróleo y gas o en la compañía no se reducirá de manera importante en el futuro cercano".